

Denuncia diario Granma insistencia de EE.UU. en derrocar a la Revolución cubana



La Habana, 8 dic (RHC) El Diario Granma denuncia este martes que pese al fracaso continuo de las acciones desestabilizadoras, el gobierno de Estados Unidos persiste en sus intenciones de derrocar a la Revolución Cubana, con más hechos de sabotaje y terrorismo.

En un artículo el órgano oficial del Comité Central del Partido cita recientes reportes de la televisión cubana que evidencian planes y hechos contrarrevolucionarios.

Argumenta en tal sentido, que de las declaraciones de todos los acusados involucrados en el golpe blando al país se llega a la conclusión de que cada uno de los hechos fueron incitados por dinero con el fin de provocar un estallido social que induzca a más sanciones injerencistas, una guerra civil o suscite una intervención militar por parte de Washington.

En el escrito Detrás de viejas intenciones, nuevos actos terroristas, el rotativo repudia que ante este escenario, medios privados independientes ofrecen su versión intoxicada y en total comunión con los intereses yanquis, y cita en tal sentido a la plataforma digital CiberCuba.

Ratifica Granma que a la par de la denuncia pública, marcha el cumplimiento estricto de la ley contra aquellos que se atrevan a desestabilizar la paz y la tranquilidad ciudadana, y sentencia que en ningún caso habrá impunidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/241757-denuncia-diario-granma-insistencia-de-eeuu-en-derrocar-a-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba